



# Schützen Aktuell

Schützenverein Beckedorf von 1960 e.V. | Ausgabe 2021 / 3

## SCHEIBENAUFHÄNGEN



**23. Oktober  
2021**

Nachdem wir am 14. August nach 2019 wieder ein Königsschießen durchgeführt hatten, stand noch aus, die Königsscheiben bei den neuen Majestäten am Hause anzubringen. Gar nicht so einfach, denn normalerweise hätten wir dieses im Juni oder Juli gemacht, also wenn das Wetter noch angenehme Temperaturen hat. Jetzt im Oktober sieht das schon etwas anders aus. Dazu kommt, dass die Herbstferien anstehen, es terminlich also auch recht eng wird.

Aber wir haben noch einen Termin gefunden und die Veranstaltung vorbereitet. Eine kleine Hürde galt es noch zu überwinden. Da seit ca. 2 Jahren die Hauptstraße in Beckedorf eine Baustelle ist, kam ein Marsch durch den Ort nicht in Frage. Kurzendschlossen haben wir für die Wege zur Jugendkönigin, König und Königin einen Trecker Planwagen angeheuert.



### AUF ZUR JUGENDKÖNIGIN

Bei der Jugendkönigin angekommen, mussten wir allerdings noch auf den Spielmannszug verzichten, da es zeitlich nicht passte. Das war aber kein Problem, denn



wozu gibt es denn heute „digitale Kapellen“! Bei Marschmusik „aus der Dose“ wurde die Scheibe aufgehängt, anschließend servierte die Jugendkönigin Erfrischungen und Süßigkeiten. Nachdem sich alle gut gestärkt hatten ging es weiter ↩

### ZU KÖNIG UND KÖNIGIN

Hier wartete auch schon der Spielmannszug. Nach kurzer Begrüßung marschierten wir die letzten Meter zum Haus und die Zeremonie begann. Der Spiel-



mannszug spielte und der Schießsportleiter hängte die beiden Scheiben auf. Auch König und Königin servierten diverse Getränke, der Spielmannszug spielte einige Stücke. Danach war die Rückfahrt ins Schützenhaus angesagt.



Hier verabschiedeten wir uns von unserem Chauffeur und gingen zum gemütlichen Teil – Abendessen und Königsfeier über.

**2021 – Scheibenaufhängen**

😊 einmal ganz anders 😊